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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – JUNHO DE 2014 

            

    Aos nove dias do mês de junho do ano de dois mil e quatorze, às dezesseis horas, no Cine 

Humberto Mauro do Centro de Cultura Raul de Leoni, situado em Petrópolis, estado do Rio de 

Janeiro, sob a presidência de Sandra Vissotto Santos, representante do segmento de artes 

plásticas, reuniu-se o Conselho Municipal de Cultura, com as presenças dos conselheiros 

representantes da Fundação de Cultura e Turismo de Petrópolis Maria Luísa Rocha Melo, Oudair 

Teixeira Azevedo, Claudio Gomide, Regina E. C. Guimarães e Marisa Teixeira, estando presentes 

ainda a conselheira Luciane Furtado da Costa, representante da Secretaria de Governo; conselheira 

Deise Mª C. Goettnauer, representante da Secretaria de Educação; conselheira Simone Cristina de 

Oliveira, representante da Secretaria de Trabalho, Assistência Social e Cidadania; conselheira 

Lourdes da S. Petronilho, representante da Coordenadoria da Promoção da Igualdade Racial; 

conselheiro Renato França e sua suplente Neiva Voigt, representantes do segmento de dança; 

conselheira Sandra Vissotto Santos, representante do segmento de artes plásticas; conselheiro 

Laell Rocha e seu suplente Altair Francisco Corrêa, representantes do segmento de teatro; 

conselheiro Walter L. Berner e seu suplente Angelo Romero, representantes do segmento de 

literatura; Rubens Reis Bessa Junior, representante do segmento de música; conselheira Elisabeth 

Graebner e sua suplente Karin Pujol Bell, representantes do segmento de cultura germânica; 

conselheira Aline Castella Freire, representante do segmento de audiovisual; conselheiro Marcelo 

Valverde Xavier e seu suplente Gilberto Dias, representantes do segmento de artesanato; 

conselheiro Thiago Schoralick Julio da Silva, representante do segmento de museus; conselheiro 

Ivo Mendes da Silva, representante das escolas de samba e blocos carnavalescos; conselheira 

Rafaela Elisiário, representante do segmento de cultura de rua, e conselheiro Carlos José Lima, 

representante do segmento de bandas marciais. Também presentes os visitantes Larissa C. Martins 

de Freitas (Coordenadoria da Juventude), Emydgia Hoelz Lyrio (Clube 29 de Junho), Ana Carolina 

Maciel Vieira (FCTP), Thiago da S. Do Nascimento (Casa dos Conselhos), Marcelo Cruz de Oliveira 

(dança de rua), Felipe Depoli (músico), Evelin Neumann de Carvalho, Mary de Paula (teatro), Eliana 

R. Castilho (produtora) e Bernardo Stumpf (dança). 

   Sandra Vissotto justificou a ausência do presidente do Conselho por estar cumprindo 

demanda da FCTP. Sendo assim, a mesma assumiu a presidência da assembleia deste dia, 

conforme consta no Regimento Interno do CMC.  Fez a leitura da ata da assembleia anterior e a 

mesma foi aprovada pela plenária, com as devidas correções e observações feitas pelos presentes. 

   Cumprindo a pauta, deu-se continuidade a aprovações dos projetos dos segmentos 

culturais, da sociedade civil, para serem contemplados com os recursos do Funcultura. 

   Foi apresentado pelo segmento de teatro o projeto Mostra Teatral (fomento à montagem 

de espetáculos e performances), número 4.2 003 no PMC, cujo objeto é o apoio e montagem de 

espetáculos teatrais para grupos e companhias teatrais e apresentação de performances para 

artistas independentes. O projeto foi aprovado por unanimidade, conforme consta em registro de 

votação anexado nesta ata. 

   A seguir, foi apresentado o projeto do segmento de artesanato, o Folheando o Folclore, 

número 1.2 013 no PMC, a ser realizado na Praça da Liberdade. Porém, houve questionamento por 

parte de Gilberto Dias, dizendo este não ter havido reunião do segmento para aprovação deste 

projeto. Marcelo Xavier alegou que enviou e-mails a todos os representantes, convidando-os à 

discussão sobre a priorização deste projeto, e não obteve respostas contrárias. O assessor jurídico 



 

 

da FCTP, Oudair Azevedo, neste momento, afirmou que, diante de tal fato, a proposta não poderia 

ser votada, enquanto não fosse encaminhada à secretaria do CMC ata comprovando a eleição do 

projeto pelo segmento. Sendo assim, o Conselho deliberou que fosse aguardada a entrega desta 

ata. 

   O próximo projeto apresentado foi o Conversas de Dança, do segmento de dança, número 

4.2 016 no PMC, que prevê a continuidade da ação de formação realizada em 2013. O projeto foi 

aprovado por unanimidade, conforme consta em registro de votação anexado nesta ata. 

   O segmento de artes plásticas apresentou o Atelier Livre de Petrópolis, projeto número 4.3 

003 no PMC, que contempla cursos e oficinas práticas e teóricas gratuitas. Também foi aprovado 

com unanimidade (registro de votação em anexo). 

   Feitas todas as apresentações, ficou decidido colocar na pauta da próxima assembleia a 

defesa de projeto do segmento de música. 

   Passando aos informes gerais, Rafaela Elisiário agradeceu à Fundação de Cultura e Turismo 

por todo apoio dispensado ao projeto Roda Cultural do CDC. 

   Marcelo Cruz solicitou à representante do segmento de cultura de rua que o notificasse 

sobre suas realizações e encontros. 

   Simone de Oliveira anunciou a reativação do Crédito Cidadão que será oficialmente 

lançada no dia dez deste mês na Casa do Trabalhador. 

   Sandra Vissotto parabenizou o segmento de cultura germânica pela realização da 

exposição Volkstanz. 

   Nada mais havendo a tratar, foi lavrada por mim, Maria Luísa Rocha Melo, 2ª secretária do 

CMC, a presente ata, assinada juntamente com a vice-presidente do CMC, Sra. Sandra Vissotto 

Santos. 

 

 

 

 

Petrópolis, 09 de junho de 2014. 

 

 

 

 

 

 

 

______________________________                                        ______________________________ 

Maria Luísa Rocha Melo                                                                   Sandra Vissotto Santos 

                  2ª Secretária                                                                                          Vice-Presidente 


